

## BARRANQUILLA, CIUDAD DE CONTRASTES.

Foto 1: Centro de la ciudad, mientras llueve.



Barranquilla, una ciudad histórica para el país, que ha sido siempre un distrito industrial y portuario, se encuentra ahora en una constante construcción, expansión y renovación. Está apostando, ahora, por la intervención y recuperación de los lugares que históricamente han sido económica y culturalmente importantes. Como lo fue su intendencia fluvial y como lo es la canalización de sus arroyos, también hay proyectos de recuperar su plaza de mercado. Lo paradójico es que cuenta con una de las mejores infraestructuras deportivas del país y apenas comienza con las intervenciones de las aguas que le han afectado desde sus inicios, deja ver la naturalización de las problemáticas.



Una foto que refleja la importancia y la vigencia por el pensamiento y el interés por la Sociología Urbana, a su vez resalta la interdisciplinariedad o la conexión interacadémica e interinstitucional y la continua reflexión por la Sociología Urbana, que permite resaltar la importancia en cuanto a producción científica y académica entre la Universidad del Atlántico y La Universidad de Antioquia, además la intervención del profesor del curso Omar Urán, sobre Medellín, los Aprendizajes, Paradojas y Perspectivas, que permite enriquecer dicho proceso .

